

Fecha: 08-11-2024  
Fuente: El Mostrador  
Título: **Entre Hilos: Fernand Braudel, “La dinámica del capitalismo”**

Visitas: 360.463  
VPE: 1.207.551

Favorabilidad:  No Definida

Link: <https://www.elmostrador.cl/noticias/multimedia/2024/11/08/fernand-braudel-la-dinamica-del-capitalismo/>

Publicado originalmente en 1979, este libro sostiene que la vida económica depende directamente de la manera en que personas y grupos reproducen su vida material: qué comen, con qué tecnologías producen, con quiénes comercian, de qué se enferman. En el primer episodio de esta nueva temporada de Entre Hilos, dedicada a las relaciones entre economía, historia y sociedad, Daniel Chernilo y Francisco Castillo conversaron sobre el libro La dinámica del capitalismo, de Fernand Braudel. Publicado originalmente en 1979, este libro sostiene que la vida económica depende directamente de la manera en que personas y grupos reproducen su vida material: qué comen, con qué tecnologías producen, con quiénes comercian, de qué se enferman. El autor explica la forma en que los mercados, originalmente instituciones ancestrales, locales, y altamente reguladas, en el siglo XIX devienen en una práctica global, ligada de forma muy estrecha al poder político de los estados europeos y el funcionamiento del gran capital. Crédito imagen: Carla Infanta, IG: @carla\_ilustraciones

## Entre Hilos: Fernand Braudel, “La dinámica del capitalismo”

Viernes, 8 de noviembre de 2024, Fuente: El Mostrador



Publicado originalmente en 1979, este libro sostiene que la vida económica depende directamente de la manera en que personas y grupos reproducen su vida material: qué comen, con qué tecnologías producen, con quiénes comercian, de qué se enferman. En el primer episodio de esta nueva temporada de Entre Hilos, dedicada a las relaciones entre economía, historia y sociedad, Daniel Chernilo y Francisco Castillo conversaron sobre el libro La dinámica del capitalismo, de Fernand Braudel. Publicado originalmente en 1979, este libro sostiene que la vida económica depende directamente de la manera en que personas y grupos reproducen su vida material: qué comen, con qué tecnologías producen, con quiénes comercian, de qué se enferman. El autor explica la forma en que los mercados, originalmente instituciones ancestrales, locales, y altamente reguladas, en el siglo XIX devienen en una práctica global, ligada de forma muy estrecha al poder político de los estados europeos y el funcionamiento del gran capital. Crédito imagen: Carla Infanta, IG: @carla\_ilustraciones